
支部長会の様子総会の様子後藤理事長の挨拶

日高延岡支部長（右下）・若杉日向支部長（右上）

各支部長による報告

第１回　日大ワッショイ！
平成22年4月17日・18日開催
「みやざきアートセンター」にて

第２回　日大ワッショイ！
平成23年8月21日開催
「旧宮崎日大学園校舎」にて

第３回　日大ワッショイ！
平成25年1月19日開催
「ニューウェルシティ宮崎」にて

第４回　日大ワッショイ！
平成26年10月25日開催
「シーガイア・ラグゼ一ツ葉
　　　　　　　（プールサイド）」にて

宮桜会ホームページ　http：//www.miyaoukai.com/宮崎日本大学高等学校同窓会「宮桜会」だより

宮桜会 会長

黒木　洋一
（4回卒）

ご　挨　拶
　私が岡崎前会長から、宮桜会の会長を引継いで7年目となります。この間に卒業生と日大高校とのコラボ
イベントとして「日大ワッショイ」を実施してきました。これは、卒業生に少しでも学園に繋がりをもっていただき、
卒業生同士の絆を深くしてもらう事を目的にしています。昨年は実施できず残念でしたが、今年度は県北
同窓会とコラボして「日大ワッショイ！in県北」として延岡で開催する事になりました。県北の卒業生はもちろん
他の地域の卒業生も参加いただくと嬉しく思います。宮桜会ではホームページを開設していますので、同窓会に
対してご要望があれば、「お問合せ」のページから連絡を下さい。

● 宮桜会ホームページ　http：//www.miyaoukai.com/

　6月25日（土）にホテルメリージュにて「平成28年度総会」を
開催しました。平成27年度の会計報告や、今期の活動方針などの
報告が行われました。学校側からは、後藤理事長・藤川学校長・
間野副校長が出席され、学園の近況報告をして頂きました。

　8月31日（水）に高校会議室にて「拡大支部長会」を開催しました。
各支部の現況について各支部長より報告され、今後の「日大
ワッショイ」への取組が話し合われました。毎年各支部が順番で
開催する案などが出されました。

総会開催 支部長会議開催

第11回

宮崎県市議会議長会会長
宮崎市議会議長

串間　　修
（10回卒）

　昨年、私は第51代宮崎市議会議長に就任、40万市民の福祉の向上
を図り、市政発展により一層貢献するため、そして市民の信託に
応えるため、私たち議員は地域の課題のみならず市政全般の課題
及び市民の多様な意思を的確に把握し市政に反映させるための
合議制の機関である議会の一員として全力で取り組んでおります。
また議会の存在意義と信頼をさらに高めるため、平成25年5月議会
に制定した宮崎市議会基本条例に基づき「市民に開かれた身近で
分かりやすい議会、信頼される議会」の実現のため、私は永年の
豊富な経験を活かし議会の改革・活性化の推進に努めております。
また、議会のトップセールスマンとして宮崎市の素晴らしい魅力を情報発信し、全国に光輝く宮崎市の
実現のため活動しております。平成2年に33歳の若さで初当選以来26年の議員活動の源は、本校で共に
学び遊んだ同級生や私を信頼してご支援頂いている多くの皆様との強い絆であります。私は高校時代に
特に勉学に励んだ方ではありません。しかし、現在は市議会議長、また一人の議員としてのスキルを高める
ため、今も勉学に励んでおります。私から在校生の皆様へメッセージを贈ります。自分の将来のために、

今成すべき事は何なのか、自分を信じ感謝の気持ちを忘れず、目標に
向かって忍耐強く努力する事であります。結びに本校のさらなる発展と
皆様の夢の実現と活躍をお祈り申し上げます。

　私は、宮桜会の黒木会長を初めとして、多くの宮桜会会員のご支援を頂き、昨年の日向
市議会議員選挙において初当選をさせて頂きました。改めまして、感謝を申し上げます。
こうして、世の中に志しを立てたからには、これまでの社会経験を生かし、子どもの貧困問題、
農林業の振興、経済対策、観光の振興、自然環境保全等。特に国土調査事業、インフラ問題、
空き家対策、所有権に関わる登記の問題等は、専門的見地から積極的に取り組んで市民の
生活の為、日向市発展の為に額に汗し東奔西走、日々奮闘をしているところです。私自身
これまで、決して順風な人生ではありませんでした。大学卒業後は、目標が定まらず、なにを

やってもうまくいかず、悩み苦しみ辛い時代もありました。ですが、思い
出したのです。成績は悪くても人生で一番長く机に向かい勉強をしていたあの宮崎日大生の頃を。それから、
測量士の資格を取り、33歳から土地家屋調査士試験に挑戦して36歳で合格、15年間土地家屋調査士事務所
を経営してきました。そして、今般日向市議会議員です。
　在校生のみなさん、人生の目標を掲げるのに遅すぎるということありません。いつでもどこにいてもその時が
スタートです。ただ、努力を怠ってはだめです。それと、忍耐！我慢をする力を養ってください。後は、「何が

何でもあきらめない気持ち！」を持つという事です。こんな私でも事を成してきたのです。
多くの在校生が目標を成就し、宮桜会の旗を高 と々掲げ、社会に貢献できる人材に成長する
ことを心より祈っております。

※懐かしい卒業生がいたら
　連絡して下さい。

宮桜会
日向支部長

若杉　盛二
（18回卒）

プロフィール
・東臼杵郡美郷町西郷田代 出身
・日本大学農獣医学部　卒業
・測量士 資格取得
・土地家屋調査士 資格取得
・現在 日向市議会議員

「何が何でもあきらめない気持ち！」

住　　所　日向市大字財光寺834番地1
携帯番号　090－9792－7400

プロフィール
・昭和47年　宮崎市立檍中学校卒

・昭和55年　鹿児島経済大学
経済学部卒

現在　鹿児島国際大学

・平成 2年　宮崎市議会議員
補欠選挙

　　　 　　当時　33歳　初当選

・平成27年　宮崎市議会議員選挙
8期目当選

住　所　宮崎市橘通西1丁目1番1号
連絡先　TEL（0985）21－1850・FAX（0985）31－0979

　8月 31日に行われた宮桜会役員・支部長会議で、今年の日大ワッショイは県北同窓会との合同企画で行う事が決定
しました。初の県北地域での開催となります。延岡、日向地区には、「頑張っている卒業生」の方々がたくさんいます。その
方々の力も借りて成功をさせたいと日高延岡支部長、若杉日向支部長は熱く語っていました。
　9月8日には黒木会長、桃井副会長（県北担当）、日高延岡支部長、若杉日向支部長で集まり詳細についての打ち合わせを
卒業生経営の「江古田」で行いました。この「江古田」という店名は、日本大学
芸術学部の所在地名から取ったとの事でした。
　県北での開催は初めてですので、規模を大きくする事より、内容に力を入れて、
ご参加の方々への満足度を上げたいと思っています。宮崎日大高校からは、後藤
理事長や先生方が出席していただく事になっています。美郷町副町長岩倉氏
（6回卒）を初め、片地さん（31回卒）等、県北の卒業生の協力も得てとても心強く
思っています。これを機会に県北の方々が、更に飛躍出来るように同級生・先輩・
後輩に声をかけ、県北の熱い心で大いに盛り上がりましょう。

問合せ先・ご予約
　〈実行委員長〉宮桜会 延岡支部 支部長　日高 葉子（14回卒）旧姓 河野　TEL 090－7539－3116
　〈副実行委員長〉宮桜会 日向支部 支部長　若杉 盛二（18回卒）　　 　　　TEL 090－9792－7400

平成28年度「第5回 日大ワッショイ！in 県北（第3回県北同窓会）」決定！

「第5回 日大ワッショイ！ in 県北（第3回県北同窓会）」

日　時　　平成28年11月5日（土曜日）（午後6時30分受付　　7時～9時迄）

会　場　　「国技館」（延岡市春日町2－3－4　TEL：0982－32－5729）

会　費　　4,000円

主 催　宮崎日本大学高等学校同窓会　宮桜会　会長　黒木 洋一

宮桜会事務局：学校法人　宮崎日本大学学園内　担当：松本光子
TEＬ（0985）39-1121　E-mail:info@miyaoukai.com


